

## Sondage débouchés du droit

Par **celine23**, le **02/07/2016** à **14:24**

Bonjour

Les étudiants en droit ciblent-ils majoritairement des carrières du type notaire/avocat/ huissier ? et les autres s'ils ne sont pas juristes ou concours fonction publique ils vont où ?

Merci.

Par **Camille**, le **02/07/2016** à **14:52**

Bonjour,

Comment voulez-vous qu'on le sache, ici, sur un (simple) forum d'étudiants en droit ? On en connait qui avaient fait des études pour être avocat et qui sont devenus ténor à l'opéra...

Par **enjoythelife**, le **02/07/2016** à **15:42**

Bonjour

C'est une nouvelle apparemment. Décidément depuis hier les mecs sur le forum passent le temps à agresser les filles. Vous pouvez pas arrêter tous les 3 ?

Camille, Bourdieu et le 3ème. Y'en a marre de ces agressions.

J'ai déjà commenté sur le poste d'hier .C'est un jeu entre vous 3 ? Moi aussi je lance un sondage : Juristudiant un forum d'étudiants machistes ?

Par **Isidore Beautrelet**, le **02/07/2016** à **15:45**

Bonjour

Je sais que dans ma fac, un diplômé de Master 2 droit affaire est en formation de boucher.

" les autres s'ils ne sont pas juristes ou concours fonction publique ils vont où ? "

Pôle Emploi, malheureusement

Par **Camille**, le **02/07/2016** à **16:05**

Bonjour,

Quelles agressions ? Je n'ai fait que poser une question sur un site de droit, pas un site de bisounours...

[citation]Juristudiant un forum d'étudiants machistes ?

[/citation]

Bien vu ! Faites vérifier le fonctionnement de votre boule de cristal...

[smile25]

Par **Isidore Beautrelet**, le **02/07/2016** à **16:13**

Bonjour

Il est vrai que la sociologue Pierre Bourdieu avait travaillé sur la domination masculine, mais il est surtout connu pour sa théorie des capitaux. Je tiens à préciser que je n'adhère pas à l'ensemble de ses théories.

De plus, en quoi mon message était insultant. Il y a vraiment dans ma fac, un ancien étudiant qui est devenu boucher après son M2.

Sinon, il y a beaucoup d'étudiants qui finissent à Pôle Emploi c'est la triste réalité

Je vous défi de trouver un message où j'ai été insultant envers une fille. De mon côté, je peux relayer un post où j'ai rassuré une fille sur la suite de ses études

<http://www.juristudiant.com/forum/doublante-medecine-souhaitant-se-reorienter-en-droit-t27466.html>

D'ailleurs quand je répond je ne fait pas attention au pseudo

[citation]

"Moi aussi je lance un sondage : Juristudiant un forum d'étudiants machistes ?"[/citation]

Moi j'aurais plutôt proposé un sondage sur les débauchés en droit.

Par **steeven2014**, le **02/07/2016** à **16:27**

Ca dépend de la branche du droit dans laquelle tu te spécialises. Par exemple, si tu fais du Droit social, tu peux viser les métiers de la RH en plus des métiers de juriste.

Une recherche sur les sites d'offre d'emploi pourrait t'aiguiller.

Par **Isidore Beautrelet**, le **02/07/2016** à **16:37**

Bonjour

[citation]Une recherche sur les sites d'offre d'emploi pourrait t'aiguiller.

[/citation]

Attention, on frôle les propos agressifs et machistes [smile4]

Par **enjoythelife**, le **02/07/2016** à **18:44**

Bonjour,

Comme la personne n'est pas revenue (les 2 olibrius l'ayant probablement effrayé) merci aux gens qui lui ont répondu (en espérant qu'elle revienne au moins lire la réponse....).

Quant aux 2 autres :

*Quelles agressions ? Je n'ai fait que poser une question sur un site de droit, pas un site de bisounours...*

Justement c'est un site de droit. Connais tu le droit du numérique ? Il existe des règles sur les forums dont la nétiquette qui consiste quand un nouveau membre débarque à l'accueillir et pas à l'agresser.

Pour Bourdieu je comparais avec le topic d'hier de la fille qui posait la question pour son sport où tu as retourné ta veste. En outre tu n'es pas obligé de toujours faire tout ce que fait Camille. Un peu de personnalité affirmes toi . On peut avoir aussi ses opinions. En fac de droit on apprend à avoir un regard critique pas à se laisser influencer à ce point.

La fille d'hier par exemple était une L1 une junior et n'importe qui de censé pouvait voir que c'était juste une étudiante timide (comme le sont beaucoup de jeunes qui sortent du lycée et cherchent leurs marques). Elle était nouvelle sur le topic certains ont eu une drôle de façon de lui souhaiter la bienvenue et peut être que tu l'as fait fuir. Tu aimerais toi qu'on t'accueille en te sautant dessus ? J'ai trouvé ça peu accueillant et ça faisait ado lycéen en mal de provocation.

Sur les forums normaux où on a un administrateur il y a une nétiquette et elle indique qu'il faut respecter autrui ne pas faire de discrimination sur l'âge le sexe la race etc. et quand on vient de droit on est censé y faire encore plus attention. En effet le droit c'est le respect des lois et sur le web il y a aussi des règles qui régissent les forums.

Comme le fait de dire bonjour au revoir de souhaiter la bienvenue aux nouveaux...

Ce n'est pas parce que tu as en Master que tu dois reproduire le schéma débile de ce que les gens te faisaient en L1.

Mais le sociologue Bourdieu ici présent se fera une joie de nous apporter ses théories sur le sujet il semble d'ailleurs s'être trompé de branche et conviendrait plus à des études sociologiques ou politiques vu son discours.

Sinon pour la personne devenu boucher personnellement je pense qu'il n'y a pas de sot métier et ce qui compte surtout vu la conjoncture c'est d'avoir un boulot mais c'est quelque chose que tu peux faire que si tu as pas travaillé avec sinon c'est assez compliqué de se reconverter (en France en tout cas c'est une vraie misère quand tu essaies de changer de branche). Je connais aussi un type qui bosse dans une boulangerie car il n'a pas aimé le droit et une fille devenue fleuriste après un M2 de socio ben je pense que ce sont des gens qui n'ont pas trouvé leur voie et donc ils ont cherché un truc qui collait avec ce qu'ils voulaient faire ou quelque chose de court car quand tu as fait 5 ans d'études tu n'as pas envie de repartir sur un cycle long.

Par **Camille**, le **02/07/2016** à **20:12**

Re-bonjour,

[citation]Il existe des règles sur les forums dont la nétiquette qui consiste quand un nouveau membre débarque à l'accueillir et pas à l'agresser. [/citation]

Mais, il n'y a que vous pour dire que je l'ai agressée. En quoi l'ai-je agressée ? Relisez ce que j'ai écrit, TOUT ce que j'ai écrit et pas seulement ce qui vous dérange...

Beati pauperes etc.

Ce sujet inutile est clos pour moi. On ne va pas s'énerver pour si peu...

Par **Isidore Beautrelet**, le **03/07/2016** à **07:53**

Bonjour

[citation]"je comparais avec le topic d'hier de la fille qui posait la question pour son sport où tu as retourné ta veste"[/citation]

Je n'ai pas retourner ma veste, j'ai simplement dit qu'il ne fallait pas mettre tout le monde dans le même panier. A la lecture de votre message, on pensait que vous vous en preniez à tous ceux qui avaient posté sur le sujet.

[citation]"En outre tu n'es pas obligé de toujours faire tout ce que fait Camille"[/citation]

Ce n'est pas de ma faute si les grands esprits se rencontrent.

[citation]"Mais le sociologue Bourdieu ici présent se fera une joie de nous apporter ses théories sur le sujet il semble d'ailleurs s'être trompé de branche et conviendrait plus à des études sociologiques ou politiques vu son discours. "[/citation]

Selon vous un étudiant en droit n'a pas le droit de s'intéresser à d'autres matières que le droit. Bizarre pour une personne qui défend la liberté d'opinion.

[citation]Ce n'est pas parce que tu as en Master que tu dois reproduire le schéma débile de ce que les gens te faisaient en L1. [/citation]

C'est exactement ce que dénonce Pierre Bourdieu [smile4]

[citation]"Sur les forums normaux où on a un administrateur il y a une n tiquette"[/citation]  
D'apr s ce que j'ai compris ce forum est loin d' tre normal et il n'y a plus d'administrateur.  
C'est que plusieurs personnes ont d nonc s et j'ai d j   chang  avec le cr ateur originel sur ce point. Mais c'est promis, je lui ferais part de votre id e sur la n tiquette.

Par **Palois64**, le **22/07/2016**   **14:44**

Dans les promos privatistes de Pau, j'ai pu constater le maigre attrait de mes camarades de promo envers les m tiers dit "classique" du droit ( huissier avocat juge etc).  
La fonction publique arrive en t te. Ce qui souligne l'inflation de candidats dans les concours de la fonction publique en g n ral. D'autres m tiers ressortent aussi comme juriste dans des domaines pr cis ( juriste en assurance etc ). Le m tier de juge attire peut  tre un peu moins qu'avant.  
Ceci est mon avis et pas une v rit  g n rale.Juste une impression du moment.

Par **Palois64**, le **22/07/2016**   **14:44**

Dans les promos privatistes de Pau, j'ai pu constater le maigre attrait de mes camarades de promo envers les m tiers dit "classique" du droit ( huissier avocat juge etc).  
La fonction publique arrive en t te. Ce qui souligne l'inflation de candidats dans les concours de la fonction publique en g n ral. D'autres m tiers ressortent aussi comme juriste dans des domaines pr cis ( juriste en assurance etc ). Le m tier de juge attire peut  tre un peu moins qu'avant.  
Ceci est mon avis et pas une v rit  g n rale.Juste une impression du moment.